

ABSTRAK

Adimayu Riyan Srianto, 2019. *Analisis Kesejahteraan Ekonomi Petani Tanaman Hortikultura Di Desa Guntung Manggis Kel. Guntung Manggis Kec. Landasan Ulin Kota Banjarbaru*, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing (I) Drs. Nispan Rahmi, M. Ag, (II) Annisa Sayyid, SHL., M. SI.

Kata Kunci: Kesejahteraan Ekonomi, Petani Hortikultura.

Penelitian ini dilatar belakang suatu kota yang berkembang dalam kegiatan ekonominya dengan tingkat kemiskinan yang lebih rendah di urutan ke 3 dari 13 Provinsi di Kalimantan Selatan. Desa Guntung Manggis kelurahan Guntung Manggis sebagian warga nya berpropesi sebagai petani, jenis sektor pertanian disana adalah jenis pertanian kecil yang biasa dilakukan keluarga rumah tangga dengan jenis perkebunan tanaman hortikultura. Peneliti ingin mengetahui kesejahteraan petani hortikultura di desan Guntung Manggis yang hanya menggantungkan hidupnya dengan jenis pertanian kecil.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis kesejahteraan ekonomi petani tanaman hortikultura dan untuk mengetahui indikator dan faktor pendukung yang mempengaruhi kesejahteraan ekonomi petani tanaman hortikultura. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan metode deskriptif-kualitatif. Subjek penelitian ini adalah petani tanaman hortikultura yang berjumlah 5 orang. Untuk mendapatkan data diperlukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Kemudian data yang didapat diolah dengan melakukan pencatatan semua data, pengecekan ulang dan analisis data yang dilakukan secara kualitatif secara mendalam untuk menarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa, *pertama* kesejahteraan ekonomi petani tanaman hortikultura di desa Guntung Manggis Kelurahan Guntung Manggis Kecamatan Landasan Ulin Kota Banjarbaru sudah termasuk kategori sejahtera dengan pendapatan kisaran Rp. 3.000.000,00 – Rp. 9.000.000,00 yang bisa dibbilang cukup besar dan mereka mampu untuk menghidupi keluarganya selama sebulan penuh. *Kedua* adalah indikator dan faktor pendukung yang mempengaruhi kesejahteraan ekonomi petani tanaman hortikultura di Desa Guntung Mnggis Kel. Guntung Maggis Kec. Landasan Ulin Kota Banjarbaru, dalam indikator yaitu pendapatan, konsumsi atau pengeluaran keluarga, keadaan tempat tinggal, fasilitas tempat tinggal, kesehatan anggota keluarga, kemudahan mendapatkan pelayanan kesahatan, kemudahan memasukkan kejenjang pendidikan, kemudahan mendapatkan fasilitas transportasi. Sedangkan faktor pendukung nya adalah modal, insfrastruktur, dan pemanfaatan teknologi.